

# ALEMANIA 8 DÍAS FRANKFORT, BERLÍN Y MÚNICH

# **Alojamientos:**

Frankfort: Hotel Básico "Hotel Ibis Frankfurt Centrum\*\*\*", Hotel Clásico "Hotel Maingau\*\*\*"

Berlín: Hotel Básico "Hotel Central Tegel\*\*", Hotel Clásico "Hotel Zarenhof\*\*\*" Múnich: Hotel Básico "Hotel Senator\*\*\*", Hotel Clásico "Centro Hotel Mondial\*\*\*"

El alojamiento es en habitaciones dobles. Habitación individual con posible recargo. Habitación triple bajo petición.

#### Alimentación:

Nuestros hoteles ofrecen el desayuno en forma de buffet. La versión clásica incluye una cena y dos bebidas de su elección. Hemos seleccionado para usted restaurantes que presentan comida local.

Por favor informarnos sobre hábitos alimenticios especiales antes del viaje. Intentaremos cumplir sus deseos de la mejor manera posible.

# **Transporte:**

Todos los transportes están incluidos. Para el traslado desde el aeropuerto hasta el hotel, conducimos con taxis o minibuses. Dentro de la ciudad estamos viajando en transporte público. Esto es más rápido y más fácil que con un autobús. Cada persona recibe un boleto de un día para Frankfurt, Berlín y Munich. Entre las ciudades estamos viajando en avión. Una pieza de equipaje por pasajero está incluida en el precio.

#### **Entradas:**

Las entradas están incluidas en la versión clásica (según itinerario).

## Visita de ciudades:

En Frankfurt, Berlín y Múnich, ofrecemos participación en un recorrido gratuito por la ciudad. Son estudiantes que ofrecen este servicio y hablan en español. Otros recorridos están listado en el itinerario

# Que no está incluida?

**Propinas** 

Almuerzo y la cena en el variante básico.

Seguro de cancelación

Seguro de salud internacional

Todas las actividades fuera del programa

## Itinerario detallado



Llegada a Frankfurt, recogida en el aeropuerto y traslado al hotel, breve charla introductoria y cena.



El "Römer"- la casa del alcalde

Los rascacielos de Frankfort

## 2. día

Hoy iremos juntos a la estación de tren principal y participaremos en un FREE CITY TOUR. Después del recorrido, tenemos la oportunidad de visitar el rasca-cielo Maintower y disfrutar de la fantástica vista de Frankfurt y sus alrededores (entrada incluida en la reserva CLÁSICA).

Por la tarde, caminamos por la calle comercial principal de la ciudad (Zeil) y luego vamos hacia el río Main. Allí hacemos una excursión en bote (incluida en la reserva CLÁSICA). Más tarde conoceremos juntos los bares típicos de vino de manzana de Frankfort. Se incluye un vaso de sidra para todos los participantes.



La opera antigua de Frankfort

Vista desde el rascacielo Maintower

#### 3. día

Por la mañana conducimos al aeropuerto de Frankfurt y volamos con Lufthansa a Berlín. Desde el aeropuerto vamos a los hoteles de la capital. Por la tarde damos un corto paseo hasta la Puerta de Brandenburgo y el Reichstag donde aprendemos sobre la historia de la ciudad anteriormente dividida.



La Puerta de Brandenburgo

Alexanderplatz (Plaza del Alejandro)

Hoy visitamos todo el centro de la ciudad. Estamos viajando por el oeste y el este de Berlín. En la Plaza de Alejandro (Alexanderplatz) es posible subir a la torre de televisión (entrada incluida en la reserva clásica). Más tarde hacemos una excursión en bote (incluida en la reserva CLÁSICA).



La iglesia del recuerdo

Memorial historico "El muro de Berlín"

## 5. día

Después del desayuno, viajamos en tren a Oranienburg. A unos 20 minutos de la estación se encuentra el antiguo campo de concentración de Sachsenhausen. La visita será realizada por un guía que habla castellano. Por la tarde volvemos a Berlín. Allí visitamos otros lugares de interés. Alternativamente, es posible hacer unos paseos por las tiendas para comprar.

Si no desea ir al campo de concentración puede viajar a Potsdam y visitar allá la ciudad y el parque con el Palacio Sanssouci.



Campo de concentración en Sachsenhausen

Trabajo da libertad (escrito en la puerta central)

En la mañana retornamos al aeropuerto Berlin-Tegel. Desde allí volamos a Múnich. Poco después de aterrizar nos dirigimos a nuestro hotel. Por la tarde podemos visitar el famoso Hofbräuhaus. La reserva clásica ya contiene un vaso típico de cerveza del tamaño de un litro.



Una cerveza en el Hofbräuhaus

En el centro de Múnich

## 7. día

Hoy vamos juntos para participar un FREE CITY TOUR por el centro de Múnich – la capital de Bavaria. Por la tarde paseamos juntos por el mercado "Viktualienmarkt" en Múnich y nos podemos relajar un poco, porque el tour termina mañana. Con buen tiempo podemos tomar una cerveza en los típicos jardines de cerveza y entrar en contacto con las personas locales.



Casa del alcalde de Múnich

El Parlamiento de Bavaria

Después del desayuno regresamos al aeropuerto. Con Lufthansa volamos a Frankfort en menos de 40 minutos. Allí comienza un programa de conexión o vuelan a casa.

# Carácter del viaje:

El viaje está formado como un circuito. Si sus planes de viaje lo requieren, puede comenzar el viaje en consulta con nosotros en Frankfort y terminar en Múnich. En este caso, el precio de su viaje se reduce por el tramo de Múnich y Frankfort.

Nuestro tour es un viaje grupal. No todos tienen los mismos intereses y uno u otro también puede querer ver algo especial que no está incluido en el itinerario. Por favor contáctenos con anticipación. Hay suficiente tiempo para que incluir un punto fuera del itinerario.

Por supuesto es posible dejar el grupo por un período de tiempo y explorar la ciudad por su cuenta. Con el boleto personal y la tarjeta SIM le brindamos la independencia necesaria para estar sólo sin ningún problema.

# **Enfermedades preexistentes:**

Nuestros guías deben saber si está tomando medicamentos o sufre alguna enfermedad preexistente. En una emergencia podemos salvar su vida.

## **Notas importantes:**

RUNAKAY TRAVEL intenta realizar todos los puntos del programa mencionados. Desafortunadamente sucede que el clima u otras razones (por ejemplo, huelgas) hacen necesario un cambio en el itinerario del viaje. Para esto le pedimos su comprensión.

Tenga en cuenta también los consejos de viaje de su Ministerio de Relaciones Exteriores.

Después de su reserva y el envío de la confirmación del viaje, esperamos el pago del 20% del precio del viaje. Solicitamos la cantidad restante al menos un mes antes del inicio del viaje.

Tenga en cuenta el número mínimo de participantes durante el viaje. Si no hemos alcanzado el

número necesario de personas hasta 2 meses antes del inicio del viaje, nos pondremos en contact	0
con usted personalmente y discutiremos el procedimiento adicional.	

La información se compiló el 17.09.2019 para usted.